
 
 

Protokoll des Studierendenrats  

Sitzung Nr. 2, am 05.10.22 von 18:05 bis 19:00 Uhr 

 

Sitzung Nr. 2, am 5.10.2022 von 18:05 bis 19:00 Uhr 

Es sind 14 Mitglieder anwesend. Außerdem 2x Vorstand und 1x Sekretariat. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 1 so anzunehmen?  

Dafür:  13 | Dagegen:  0| Enthaltungen: 1  

→ Das Protokoll wird angenommen.  

Folgende Anmerkungen sollen im letzten Protokoll geändert werden.  

WhatsApp-Gruppe durch Telegramgruppe ersetzten.  

Die Steckbriefe sollen aufgehängt werden. 

TOP Berichte 

- Exe 

Der Vorstand berichtet: 

Es wurde die Ersti-Woche geplant. Es wird gebeten Werbung zu machen für die 
Campustouren, Stundenplanberatung und Kneipentour. Die Ansprechpartner dafür 
sind die Sprecherin für Hochschule und Studium und Sprecher für studentisches 
Leben. Die Redaktion des KuCalendars ist abgeschlossen. Der Kalendar soll 
nächsten Woche Montag fertig. Die einzige Zusammenarbeit, die möglich war, ist die 
mit Pavementgraphics auf Grund kurzfristiger Anfrage. 

Für nachhaltige Wärme im KuCa, möchte der Vorstand Decken anschaffen. 

Die Haushaltsplanung für das nächste Jahr ist angesetzt. Der Vorstand und die neue 
VS lernt das Rektorat kennen in den kommenden Wochen. 

Die Anfrage an das ZIK bezüglich des Gruppenlaufwerks und der PCs im Sekrebüro 
sowie Exebüro ist gestellt.  



Es gibt einen neuen Sekretär, Sven Bode!  

Der Vorstand und der Sprecher für politische Bildung besprechen mit dem Rektorat 
die Öffnungszeiten des Cafe Cube. Aus aktueller Sicht, ist es ungünstig parallel zur 
Mensa geöffnet zu sein. Ein Update folgt.  

TOP Anträge 

-Gründung des Regenbogenreferats 

Ein Mitglied stellt das Referat und deren Kerninhalte vor:  

• Awareness an der PH stiften 
• Kooperation mit anderen LGBTQ Bildungspartner  
• Safe space gestalten.  

Ein Mitglied fragt warum ein Antrag für die Gründung eines Referatesgestellt werden 
muss. Der STuRa muss das Referat offiziell annehmen, damit es Teil der VS 
Strukturen und mit Integration in die Auftritte und Aufnahme in den Haushalt. Dafür: 
14 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 

Das Referat stellt ebenfalls einen Antrag für die Aufnahme in den Haushaltsplan. 

Der Vorstand fragt an wofür das Referat das Geld benötigt. Es gibt noch keine 
direkte Planung des Referates, deswegen werden 500 Euro pauschal festegesetzt.  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

-Decken  

Der Vorstand möchte für das KuCa Wolldecken kaufen, um Kälte vorzubeugen und 
das KuCa wärmer zu gestalten. Es werden ca. 25 Euro pro Decke für 20 Stück 
gerechnet. Der Preis großzügig angegeben. Im KuCa sind keine Heizstrahler möglich 
und deswegen herrscht generelle Sorge vor Kälte. Mehrere Mitglieder merken an, 
wie die Decken gewaschen werden sollen. Es gibt einen Reinigungsdienst und die 
Kosten sind bereits über den Haushaltsplan abgedeckt.  

Abstimmung: Dafür: 13 Enthaltung: 1 Dagegen: 0 => Antrag angenommen. 

TOP Sonstiges 

-QSM 

Der Vorsitz merkt an, dass sich um die nächste Generation des QSM-Ausschusses 
bemüht werden muss und, dass eine FSK bald stattfinden muss.  

Die Sprecherin für Hochschule und Studium merkt an, dass die FSK im Oktober sein 
wird, da sich die Zusammenarbeit mit den Fachschaften als schwierig gestaltet, da 
vor Semesterbeginn noch nicht alle da sind. 

-Nuclino 



Der Vorsitz ruft die Mitglieder auf Nuclino aktiv zu nutzen und Wünsche einzutragen.  

-öffentliche Sitzungen  

Der Vorsitz möchte, dass die Sitzung vorher öffentlich gemacht werden auf der 
Website und auf Instagram angekündigt werden.  

-Haushaltsplan  

Der Haushaltsplan muss am 01.12. beim Rektorat vorlegen, es Bedarf zwei Termine 
um den Haushaltsplan vom StuRa zuverabschieden. Dies muss in der zukünftigen 
Terminplanung beachtet werden.  

-elektronischer Fahrradanhänger  

Ein Mitglied möchte das der elektronischer Fahrradanhänger indas Inventar 
aufgenommen wird und ein passendes Fahrrad gekauft wird. Es wird diskutiert. Der 
elektronische Fahrradanhänger wurde bis jetzt nicht aufgenommen, weil es einen 
Haftpflichtantrag benötigt, der noch nicht vorliegt.  

Der Vorstand merkt an, dass der Brandschutz besagt, dass Akkus in einem Schrank 
gelagert werden müssen, der senkrecht herausgetragen werden kann. Damit sind sie 
nicht im KuCa lagerbar, sondern sind bei den Hausmeistern. 

Der Vorsitz stellt Antrag auf Beendigung der Diskussion. 

Dafür:6 Dagegen: 7 Enthaltung: 1 → Der Antrag wird nicht angenommen.  

Es gibt Gegenrede von einem Mitglied. Der Sprecher für politische Bildung möchte 
Konsens für die Anschaffung eines hochwertigen Fahrrads. Die Exe kümmert sich 
um einen Antrag und informiert den StuRa. 

-Prüfungsprobleme 

Zwei Mitglieder möchten die Probleme bei der verspäteten Bekanntmachung von 
Prüfungsergebnissen in Agriff nehmen und erfragen, wer der beste Ansprechpartner 
ist. Ein Mitglied verweist auf den Prorektor für LSQ.  

-Online-Auftreten 

Es wird außerdem um eine Aktualisierung der Website der VS gebeten.  

-Anwesenheitsliste  

Das Sekretariat soll bitte an die Anwesenheitsliste für den StuRa denken.  

-Nächster Termin 

Es wird eine Stundenplanabfrage geben, wo alle bitte ihre möglichen Termine 
eintragen. Anschließend folgt eine Bewertung durch den Vorsitz und ein 
Rotationsprinzip.  



 


